

Lima, 4 de agosto de 2023.

MINSUR y el Gobierno Regional de Puno firman histórico convenio de cooperación

- » **Empresa minera fortalecerá su aporte al desarrollo de la región altiplánica**
- » **Entre las iniciativas se incluyen el impulso de infraestructura social y acciones a favor del medio ambiente**



La empresa minera peruana Minsur y el Gobierno Regional de Puno establecieron un hito para la región al suscribir un convenio marco de cooperación, mediante el cual se implementarán diversas iniciativas conjuntas a favor del desarrollo de la región altiplánica.

El acuerdo establece el impulso de infraestructura a través de diferentes opciones técnicas y mecanismos de financiamiento público-privados. Asimismo, se abordan aspectos ambientales como la descontaminación del río Ramis, gravemente afectado por la minería informal, a través del intercambio de experiencias y profesionales. También se plantea el fortalecimiento de capacidades de gestión y otras iniciativas que redunden en el bienestar de la población.

En este marco, Minsur ha expresado su interés de financiar bajo la modalidad de obras por impuestos el proyecto 'Mejoramiento y ampliación de los servicios de salud del hospital Carlos Cornejo Rosello Vizcardo de la ciudad de Azángaro'. Asimismo, se estarían iniciando tratativas para la construcción de la anhelada carretera Nuñoa-Macusani.

El gobernador, Richard Hanco, afirma que su gestión busca promover la inversión privada en rubros estratégicos para la economía puneña, como es la minería formal y responsable. “Minsur ha demostrado que es un importante aliado de nuestra región, sobre todo en los momentos más difíciles”, expresó.

Por otro lado, Gonzalo Quijandria, director de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de Minsur destaca la relación de confianza y cooperación que se ha construido con el gobierno regional. “Es un hito para nosotros y también para la región. Siempre hemos estado comprometidos con Puno, principalmente en nuestros ámbitos de operación. Agradecemos a las autoridades del Gobierno Regional de Puno por darnos la oportunidad de realizar nuestro propósito corporativo de mejorar la vida transformando minerales en bienestar”, declaró.

Minsur es una empresa minera peruana que pertenece al holding Breca Grupo Empresarial. En Puno opera la mina de estaño San Rafael y el proyecto de exploración Santo Domingo. La UM San Rafael es una de las principales fuentes de ingresos fiscales para la región: en 2022 generó más de S/ 230 millones por concepto de canon. Actualmente ocupa 4,250 trabajadores, entre directos e indirectos, de los cuales, cerca del 75% es oriundo de Puno.